

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh beban kerja, program keselamatan dan kesehatan kerja (K3) dan lingkungan kerja terhadap kepuasan kerja karyawan percetakan Fa. Menara Kudus. Jumlah populasi yang ada dalam penelitian ini terdapat 110 dan mengambil sampel 52 orang yang dijadikan responden masing-masing tersebut merupakan karyawan yang tercatat di perusahaan percetakan Fa. Menara Kudus. Berdasarkan analisis statistic yang dilakukan sebagai berikut

1. Beban kerja berpengaruh negatif dan signifikan terhadap kepuasan kerja karyawan. Hal ini dibuktikan dengan hasil uji statistik t dari koefisien regresi sebesar (-0,148) untuk variabel beban kerja, yang menunjukkan nilai dari t_{hitung} lebih besar dari nilai t_{tabel} ($(-2,247) >$) dengan signifikansi 0,019 (kurang dari 0,05), yang berarti H_0 ditolak dan H_a diterima. Hasil tersebut menunjukkan bahwa beban kerja (X_1) diduga berpengaruh dengan arah negatif terhadap kepuasan kerja karyawan Fa. Menara Kudus
2. Program keselamatan dan kesehatan kerja (K3) berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan kerja karyawan. Hal ini dibuktikan dengan hasil uji statistic t (uji parsial) dari koefisien regresi sebesar 0,505 untuk variabel program K3 dan ditunjukkan nilai dari t_{hitung} lebih besar dari nilai t_{tabel} ($4,411 > 2.01063$) dan bialy signifikansi 0,000 (kurang ari 0,05) sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Hasil tersebut menunjukkan bahwa program keselamatan dan kesehatan kerja (K3) diduga berpengaruh positif terhadap kepuasan kerja karyawan di Fa. Menara Kudus.
3. Lingkungan kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan kerja karyawan. Hal ini dibuktikan dengan hasil uji statistik parsial (uji t) dengan koefisien regresi sebesar 0,356 untuk variabel lingkungan kerja, yang menunjukkan nilai t_{hitung} lebih besar dari nilai t_{tabel} ($3,929 > 2.01063$) sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Dengan demikian lingkungan kerja diduga berpengaruh

positif terhadap kepuasan kerja karyawan di Fa. Menara Kudus

4. Beban kerja, program K3 dan lingkungan kerja secara bersama-sama (simultan) berpengaruh signifikan terhadap kepuasan kerja karyawan. Hal ini dibuktikan dengan uji statistik F bahwa hasil dari nilai signifikan sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 dengan nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($35,945 > 2,80$), maka H_0 ditolak dan H_a diterima, yang artinya beban kerja program K3 dan lingkungan kerja berpengaruh secara simultan terhadap kepuasan kerja karyawan percetakan Fa. Menara Kudus, dengan besaran pengaruh sebesar 69,2%.

B. Keterbatasan Penelitian

Dalam penelitian ini, peneliti sadar masih banyak terdapat kekurangan dan keterbatasan dalam penulisan maupun penelitian ini. Sehingga diharapkan dapat menjadi bahan pertimbangan bagi peneliti-peneliti yang berikutnya agar mendapatkan hasil yang lebih baik. Keterbatasan penelitian ini diantaranya

1. Keterbatasan kuesioner dimana masih ada kemungkinan keterbukaan responden dengan keadaan sebenarnya belum sempurna
2. Keterbatasan pada referensi tentang penelitian atau riset sebelumnya yang berhubungan dengan judul yang dibahas. Hal ini mengakibatkan kelemahan baik dari segi analisis sampai dengan hasil analisisnya.

C. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian di atas, maka dapat disarankan sebagai berikut:

1. Bagi percetakan Fa. Menara Kudus
Lebih memperhatikan beban kerja yang ditugaskan oleh para karyawan, banyak dari mereka yang tidak sesuai dengan keahlian pekerjaan mereka.
2. Bagi peneliti selanjutnya
Diharapkan peneliti selanjutnya dapat mengembangkan penelitian ini dengan bermacam-macam variabel yang dapat mempengaruhi kepuasan kerja, sehingga dapat melengkapi penelitian yang telah dilakukan.

D. Penutup

Puji dan syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan arahan dan taufik-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan teori ini. Shalawat dan salam kita haturkan kepada Nabi Muhammad SAW yang kita harapkan syafaatnya di hari akhir.

Untuk situasi ini penulis memahami dan menyadari bahwa dalam hal apapun mungkin terdapat banyak kelemahan dan kesalahan dalam penulisan skripsi ini, karena keterbatasan informasi dan kapasitas penulis. Oleh karena itu, peneliti mengharapakan ide dan analisis yang bermanfaat dari berbagai pihak untuk peningkatan di masa mendatang dalam mencapai kesempurnaan

Untuk situasi ini, peneliti percaya bahwa proposisi ini dapat memberi atau menambah manfaat, baik untuk penulis secara khusus maupun untuk pembaca pada umumnya, Aamiin.